



6月号

令和6年6月5日 発行

四中だより

朝霞市立朝霞第四中学校
埼玉県朝霞市栄町 5-1-60
TEL(048)466-4711
Fax(048)467-4744

目指す学校像

生き生きと学び、夢と希望を胸に、感動を実感できる学校

けんめい
「一生懸命は美しい」

～ 体育祭の取組から ～

校長 おおた さだはる
太田 禎治

6月3日（月）、雨天で延期になった第48回体育祭を無事開催することができました。本年度のスローガンは「万里一空」ばんりいっくう～目標に向かって突き進め～でした。平日の開催にも関わらず多くの保護者・地域の方にご来校いただき、生徒たちの一生懸命な姿に本当にたくさんのご声援をいただきました。ありがとうございました。

生徒たちは体育委員を中心に、昼休みや放課後も短い練習期間にも関わらず真剣に取り組んできました。特に1年生は、入学直後からの取組でもあり大変だったはずですが、それでも、一人一人の生徒が目標達成に向けて突き進んでくれた甲斐もあって体育祭は大成功のうちに終わることができました。

体育祭では競技に取り組む生徒たちの「一生懸命な姿」をたくさん見ることができました。そこで感じたことは「一生懸命は美しい」ということ。

今年の体育祭、最後の競技だった3年生の全員リレー、アンカーの生徒がバトンを受けるところには、先頭のクラスと最後のクラスはかなりの差がついていて、結果はほぼ見えていました。それでも、アンカーの選手は一切手を抜かず、与えられたアンカーという役目をしっかり果たすべく全力疾走。格好いいですね。私がもし彼の親だとしたら、たとえ勝負に負けてしまったとしても、こんな風に育てくれた我が子を自慢に思うし、その勇姿に涙を流してしまうかもしれません。

生徒がそれぞれ何に対して一生懸命になるかは、本当に様々ですが、ぜひとも学校生活の中で一生懸命になれる何かを見つけ、それに真剣に取り組む美しく格好いい姿を見せて欲しいと思います。私たち学校は保護者・地域と一緒に中学生の一生懸命な姿を全力で応援していきます。